

ABSTRAK

A. Indah Nurfadillah Nomor Induk Mahasiswa 105730426413, Program Studi Ilmu Akuntansi, Fakultas Ilmu ekonomi, Universitas Muhammadiyah Makassar menyusun skripsi dengan judul Analisis atas laporan realisasi anggaran untuk mengukur kinerja pemerintah daerah Kabupaten Bone, dibawah bimbingan Ibu Dr.Hj.Ruliaty MM, sebagai Pembimbing I dan Bapak Ismail Badollahi, SE, M.Si. AK sebagai Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis atas laporan realisasi anggaran untuk mengukur kinerja pemerintah daerah Kabupaten Bone dengan cara intensifikasi dan ekstensifikasi, ada faktor-faktor yang mempengaruhinya. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif, teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, serta dokumen dan arsip dengan menggunakan teknik analisis data dengan teknik kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Pertama, Kemandirian Pemerintah Daerah Kabupaten Bone dalam memenuhi kebutuhan dana untuk penyelenggaraan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan, dan pelayanan sosial kepada masyarakat masih sangat rendah dan bahkan mengalami naik turun dari tahun ke tahun, yaitu dari 4,19 % pada tahun 2014 menjadi 4,33% pada tahun 2015 dan 3,01% pada tahun 2016. Dimana terjadi peningkatan kemandirian daerah yang selanjutnya mengalami penurunan pada tahun 2015. Kedua, Kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Bone dalam merealisasikan pendapatan asli daerahnya tergolong tidak efektif dan tergolong efisien, yakni pada tahun 2014 memiliki rasio efektifitas 62,19% dan rasio efisiensi 2,13% kemudian pada tahun 2015 memiliki rasio efektifitas sebesar 59,53% dan rasio

efisien 2,71%, dan pada tahun 2016 memiliki rasio efektifitas 32,96% rasio efisien sebesar 2,16%.Ketiga,Sebagian besar yang dimiliki Pemerintah Daerah Kabupaten Bone masih diprioritaskan untuk mencukupi kebutuhan belanja operasi daripada belanja modal.Namun pelaksanaan pembangunan masih kurang diperhatikan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Bone terlihat dari rasio belanja modal dari tahun ke tahun menurun.Keempat,Pertumbuhan APBD Pemerintah Daerah Kabupaten Bone tahun anggaran 2014-2016 menunjukkan bahwa pertumbuhan pendapatan asli daerah dan pertumbuhan belanja modal menunjukkan pertumbuhan yang negatif. Sedangkan pada pertumbuhan pendapatan dan pertumbuhan belanja operasi mengalami pertumbuhan yang positif.Dan Kelima,Kinerja keuangan pemerintah daerah Kabupaten Bone selama periode penelitian (tahun 2014 sampai tahun 2016) kurang baik karena hampir semua perhitungan rasio mengalami penurunan kinerja.

Kata kunci : PAD,Realisasi Anggaran pemda kabupaten Bone.